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Elbfähren haben Zukunft 
 
 
Zur geplanten neuen Elbfähre bei Wedel und der entsprechenden Presseinformation 
der CDU sagt der verkehrspolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, 
Andreas Tietze: 
 
Wir Grünen begrüßen die unternehmerische Initiative einer Elbfähre bei Wedel. Die 
zahlreichen Gespräche mit den Betreibern waren äußerst konstruktiv und das Konzept 
von Low-Emission-Ferries ist zukunftsweisend. Elbfähren haben Zukunft. Das ist Musik 
in unseren Ohren. 
 
Jahrelang hatte die CDU die Möglichkeit, Verkehrsprobleme zu lösen. Stattdessen hat 
sie nur eine Luftschlossdiskussion über eine feste Elbquerung bei Glückstadt geführt 
und damit jegliche Weiterentwicklung von Fähren und die Lösung von echten Ver-
kehrsproblemen verhindert. Die Argumentation der CDU ist einfach nur noch scheinhei-
lig. 
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